

えが お



大生院小学校だより

10月

令和6年9月30日発行

あんなに残暑厳しい日々が長かった今秋。古来より、「暑さ寒さも彼岸まで」ようやく熱中症の心配から解放され、子どもたちの健康管理も一段落となった今日この頃です。学習や生活も軌道に乗り、さまざまな「〇〇の秋」に子どもたち一人一人、挑戦しております。

今月は、新居浜っ子大好きの太鼓祭りがあります。秋祭りの意義をしっかりと伝承し、郷土を愛し安全で楽しいお祭りを過ごす「うずいっ子」でありますよう、保護者、地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

センター給食開始

2学期から、センター給食方式への移行に伴い、はまっこ給食センターからの給食配送が始まっています。夏休みにご協力いただいたリハースル給食の成果もあり、子どもたちは特に戸惑うようなこともなく、スムーズに運搬や配膳をすることができています。配膳員さんから食缶や食器を受け取り、協力し合って階段や廊下を移動し、各教室まで運搬。食缶は厚みのある構造で保温性に優れ、子どもたちも温かい食事を楽しめているようです。

給食室改修工事は引き続き継続中です。立入制限区域等もあってご不便をお掛けしますが、今後ともご協力のほど、よろしくをお願いいたします。



新しい「校歌」「児童会の歌」額

体育館の「校歌」と「児童会の歌」の歌詞が新しくなりました。校区内にある「正法寺」の名誉住職様の直筆によるものです。この度、創立150周年記念に際して、再製作の運びとなりました。150周年記念行事協賛会の方々も見守る中、9/3(火)午後、リニューアル設置されました。力強く味わいある書体で書かれた歌詞の額縁は、新たな大生院小学校の歴史をしっかりと見届けてくださることでしょう。「正法寺」様、表具屋様、協賛会の皆様、お忙しい中ありがとうございました。11月の記念行事式典で改めてご紹介させていただきます。



集団宿泊体験学習

9月10日(火)から9月12日(木)、5年生が大洲青少年交流の家に行きました。大自然を感じ、規律と責任を学び、友情を深めることをめあてに、2泊3日の体験活動を行いました。美しい大洲の地で、カヌー体験など、多くの活動を楽しむことができました。宿泊体験の学びを通して、5年生はひと回り成長し、高学年としてさらに頼もしくなったように思います。6年生からバトンを引き継ぐ、うずいっ子のリーダーとして、5年生の今後の活躍を期待しています。

